
 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Requerimento nº/7$//2021.

Ementa: Informações acerca dos
equipamentos de desfibrilação das UBS's.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Considerando que a.Unidade: Básica de. Saúde da Vila Santana conta
com desfibrilador sem mofiitor. e, “entendendo.que: -a-falta do monitor pode
comprometer o atendimento;- .

Considerando que temos Unidades em regiões afastadas do centro
urbano, onde o primeiro socorro é de extrema importância no caso de
emergências, a Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função
fiscalizadora, vem pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais
desta casa, após a aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o
seguinte pedido de informações:

1- Por qual motivo a UBS em questão não conta com monitor para o

desfibrilador? Explane.
2- Todas as Unidades Básicas de Saúde possuem desfibrilador?
3- Caso negativa, favor discriminar quais ainda não possuem o

equipamento e motivo.
4- Das unidades que dispõem do equipamento de desfibrilação, mais

alguma não tem monitor? Quais? Por quê? .

5- Quais profissionais de saúde estão habilitados e treinados para
manuseio do equipamento?

Valinhos, 17 de novembro de 2021.

ug
Mônica Morandi

Vereadora
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